

Das Basar-Team Oberpframmern veranstaltet keinen



Frühjahrs



BASAR



am 12. und 13. März 2021
in der MZH
- ABGESAGT -

Liebe Freunde des Pframminger Basars,
leider hat sich die aktuelle gesundheitliche Lage nicht so entwickelt, dass wir unsere Veranstaltung durchführen können. Wir wollen ja auf keinen Fall ein Risiko für unsere Kunden, Verkäufer und uns eingehen.

Deshalb sagen wir unseren Frühjahrsbasar vernünftigerweise ab.

Wir hoffen auf Euer Verständnis.
Passt weiterhin gut auf Euch auf.

Euer Basar-Team Oberpframmern